



## Crónica universitaria

### Actuación patriótica

Ante una numerosa concurrencia de alumnos y de catedráticos, presididos por el R. P. Fuberto de Meringo rector de la Universidad, se llevó a efecto el Viernes 31 de Julio próximo pasado, la actuación patriótica con que este Centro de enseñanza superior celebra cada año el aniversario de la independencia.

El catedrático, señor J. A. de Izcue, en una elocuente improvisación, puso de realce el papel importante que en dicha independencia le cupo al joven héroe, hasta hoy casi desconocido, capitán Cortés.

Habló en seguida el Dr. G Arenas Loayza, sobre el verdadero patriotismo y lo que la patria espera de la nueva generación que se levanta.

Ambos oradores fueron muy aplaudidos.

Finalmente el joven alumno de jurisprudencia, Velasco, leyó un interesante trabajo sobre el Perú y la Liga de las Naciones, que mereció la aprobación unánime y que está reproducido en el presente número de la Revista.

### Conferencias

Para preparar a los universitarios al cumplimiento del deber pascual, los RR. PP. Aramburú y Malzieu, dieron una serie de conferencias espirituales en la capilla privada del Colegio de los SS. CC. Fueron seguidas con mucho interés por los alumnos, que comulgaron numerosos y en corporación al fin de estos ejercicios.

### Fiesta patronal

No pudo la Universidad Católica celebrar este año la fiesta de su Sta. Patrona, Rosa de Lima, por no haber todavía acabado la huelga que la tiene cogida en sus redes.

### Laboratorio "Blas Valera"

Ya cuenta este laboratorio de la Universidad muchos meses de próspera existencia, bajo la hábil dirección del catedrático señor J. A. de Izcue.

### Canjes

Esta Universidad está en relación con sus similares de EE. UU., de Francia, de Chile é Inglaterra.